

Topics

高校生クリエイティブチャレンジデー 特別講座

「AIと生きる未来 — 創造力は人間のチカラ！」(1月23日)

七宗町は来年度から「休日七宗高校」として、日曜日に高校生対象の学習講座を開催します。今年度は加茂高校のクリエイティブチャレンジデーに合わせて、「木の国七宗コミュニティーセンター」において岐阜大学と七宗町の提携式と特別講座が実施されました。



提携式を加茂高生も観覧しました。岐阜大学と県内の市町村とのさまざまな協力をしていく包括協定が結ばれています。その一つとして、七宗町で休日に岐阜大学の先生による講座を開催する趣旨の説明がありました。そこでは、七宗町で育った子どもたちが高校は町外へ通うことになるため、いずれ地元に戻ってきて欲しいことと、可茂地区の高校生が七宗町へ来て一緒に学んでもらいたいという期待が語られました。

開催の始めとして、「AIと生きる未来 — 創造力は人間のチカラ！」というタイトルで岐阜大学の特任・名誉教授の佐々木 実 氏による講座が開催されました。加茂高生 20 名が参加して AI の歴史と発展の過程と、どのような仕組みで AI が創られているのかを説明されました。AI の利用上の利点と注意すべき内容、などについても話題にされました。AI の使用体験も予定していましたが、時間が足りなくなり、今回は実施できませんでした。

来年度、本格的に「休日七宗高校」が開催される中で、どのような講座が計画するのが楽しみです。生徒たちにとって学びの場となることと、学びを通して七宗町へ還元できることを期待しています。



七宗町町長さんからの講座への期待していること



佐々木実先生による講義